Wir trauern um unseren langjährigen Chefredakteur, Freund und Ausnahme-Analysten

## Volker Gelfarth

Volker Gefarth ist am 28. Juli 2022 völlig überraschend verstorben. Sein Tod ist ein unfassbarer Schock für seine Familie, seine Freunde und alle, die diesen außergewöhnlich warmherzigen, offenen Familienmenschen kennenlernen durften. Ein Mensch, für den ein Handschlag noch zählte – und der mit seinen fundierten Tipps, Analysen und Anlage-Empfehlungen vielen Menschen zu Wohlstand verholfen hat.

Seit 2001 hat Volker Gelfarth als Chefredakteur der Aktien-Analyse und mit den im Laufe der Jahre hinzukommenden Diensten wie "Strategisches Investieren", "Gelfarths Premium Depot", "Gelfarths Dividenden-Letter" und seinem "High Performance Depot" unzähligen Anlegerinnen und Anlegern mit seinen Anlage-Empfehlungen zur Seite gestanden. Ihm war hierbei der enge Kontakt zu seinen Leserinnen und Lesern sehr wichtig. Niemand sollte mit seinen Anlage-Entscheidungen alleine stehen. Seine zahlreichen Lesertreffen, Leserreisen und Kundenkontakte zeugen von der Konsequenz, mit der Volker Gelfarth dieses für ihn persönlich wichtige Anliegen mit hohem Einsatz in die Tat umgesetzt hat.

Sein scharfer analytischer Verstand, seine geradlinige, ehrliche, pragmatische und humorvolle Art zeichneten Volker Gelfarth zeitlebens aus – und machten die Zusammenarbeit mit ihm zu etwas Einzigartigem, ja ganz Besonderem.

Wir werden uns oft und gerne an Volker Gelfarth erinnern. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

VNR Verlag für die Deutsche Wirtschaft AG und GeVestor Financial Publishing Group

Inhaber, Vorstand, Mitarbeiter